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Baríalona; Plan de equipamientos en Llef ia
Elaborado por el SECOD, el estudio será ofrecido al

Ayuntamiento y a la Corporación Metropolitana
SECOD (Secieíariat de Coordinació per al Desenvolupament), conjuntamente

con las asociaciones de vecinos de Llefíá, San Morí y Juan Valera, ha elaborado
un estudio sobre las necesidades de equipamientos que presenta el sector de
Uefiá. Durante cuatro meses, los hombres de SECOD, dos arquitectos, han tra-
bajado sobre las. pirámides de edades de la barriada, con el último censo oficial
del Ayuntamiento de Badalona, con metros cuadrados, hectáreas y superficies. El
resultado de todo este trabajo se ha traducido en un completo planeamiento y
estructuración de la barriada de Llefíá en cuanto a equipamientos comunitarios
se refiere.

Para 50.000 habitantes
El informe, al que acompañan tod

ana serie de planos detallados de la zo-
na, consta de cuatro partes, que van
desde una introducción hasta un análisi
del planeamiento de Llefiá, pasando por
ias características fundamentales de la
población y su relación con los equipa-
mientos, haciendo mención e hincapié
en ¡os actuales equipamientos y los ne-
cesarios, de acuerdo con una población
real -de cincuenta mil habitantes. La no-
destacada de todo el informe la consti-
tuye el hecho 'de que está elaborado
ateniéndose a tas necesidades de la ba-
rriada en 1985.

Disponibilidades actuales
Actualmente, Llefiá dispone de un£

guardería privada que únicamente admi
te ñiños de dos a cinco años, con una
capacidad de ciento" treinta y cinco pla-
zas; en preescolar hay un activo dé mil
ciento ochenta y nueve plazas, corres-
pondiendo doscientas al sector público
y novecientas ochenta y nueve al prive-
do, de niños de cuatro a cinco años;
de E.G.B. hay cinco mil quinientas cin-
cuenta y tres; de B.U.P.;* C.O.U. y F.P.
no hay absolutamente nada; existe un
ambulatorio del S.O.E. y carece total-
mente de dispensario.

Olot: El Ayuntamiento solicita
un nuevo edificio para la Escuela

de Formación Profesional
.El centro actual se ve incapacita-
do para impartir adecuadamente

las diversas modalidades
docentes"

Un nuevo edificio que albergue a la
Escuela de Formación Profesional, ha
sido 'la petición que el Ayuntamiento
de esta ciudad ha acordado dirigir ál
Ministerio de Educación y Ciencia, en
su última sesión pienaria.

La realización de dicho proyecto, de
evidente necesidad, es incomprensible
que'sufra semejante ¡atraso en una villa
como Olot, ciudad y comarca industrio-
sas por naturaleza, siendo su construc-
ción más que justificada, pues actual-
mente no se puede atender adecuada-
mente las modalidades docentes imparti-
das "por dicha escuela. —- Cifra.

Después de un largo y exhaustivo
análisis de las posibilidades del sector
y planteados en 'sendos gráficos y cua-
dros toda una serie de deficiencias,
SECOD llega a la conclusión de que, si
como es obvio no se podrán llevar a
buen término todos los proyectos y
necesidades, sí es posible enumerar
una serie de necesidades prioritarias
que, con todo &l suelo disponible, se
podría acometer en un futuro próximo.

Prioridades
De esta forma, todos los equipamien-

tos que no exijan suelo exclusivo, de-
berán instalarse eji plantas bajas y en-

tresuelos de edificios de viviendas ya
construidos o en construcción. Estos
equipamientos por orden de prioridad
son: dispensarios, clubs de jubilados,
centros cívicos y culturales, gimnasios,
piscinas cubiertas, administración y re-
ligiosos. Siendo Llefiá un barrio cuya
población infantil es relativamente ele-
vada, el primer problema que debe re-
solverse es el escolar y, dentro del
mismo, creen que el orden de prioridad
debe ser: EGB, preescolar, guardería,
formación profesional, BUP y por últi-
mo, COU. Para los restantes equipa-
mientos que no necesitan suelo, el or-
den será: zonas verdes, mercados, de-
portivos, hospital con una capacidad de
trescientas camas y residencia de an-
cianos.

Todo este estudio de las posibilidades
de Llefiá se ha puesto e opinión pú-
blica del vecindario y, una vez presen-
tadas todas las enmiendas que se
crean oportunas, se pondrá a la dispo-
sición del Ayuntamiento de Badalona y,
posteriormente, a la Corporación Me-
tropolitana. El informe ha costado unas
cien mil pesetas. — Juan Carlos PA-
SAMONTES.

para

El presupuesto de los festejos asciende a un millón
setecientas mil pesetas

La Fiesta Mayor de Manresa ha caír
biado de fechas,,y de los días 30 y 3
de agosto* ha sido trasladada al últim
domingo de este mes y lunes subs
guíente. No se trata de un cambio a
prichoso o esporádico, sino fruto de'I
eestructuración de fiestas locales —do

como máximo— y Manresa se ha queda
do con el 21 de febrero, «La Llum»,
el último lunes de agosto, como seg
do día de la Fiesta Mayor. Por lo tanto

ste año se celebra los días 28 y 29 de
actual, si bien ya habrá algunos acto
mportantes y populares la. noche de
sábado, día 27.

Contando con la ;base
Desde tiempo inmemorial, la Fiesta

Mayor está organizada por una comisión
ficial que nombra el consistorio muni

cipal y cuyo peso recae en la pónenci
de Deportes, Turismo e Información que
asimismo, aglutina en el programa ofi
cial todos aquellos actos especialmente

rganizados por las entidades y -empre
sarios que, de verdad, rivalizan en ofre^
cer lo mejor.

En este año de cambio hubo una con
¡ulta importante y de la que nada se
ia dicho, y es que en una de las reu
¡iones conjuntas entre la «Comisión de
¡onsistorio» y la de «Política Municipa

Sun Hilario Sacatín: El Ayuntamiento solicita
ia autorización para la apertura de un

casino de juego
Se pretenda potenciar e! tradicional prestigio turístico

que posee !a localidad
Después de que ei Gobierno hiciera

pública la reglamentación para la reim-
plantación de los juegos de azar, el
Ayuntamiento de San Hilario Sacalm
ha reivindicado la autorización para la
apertura de un casino, considerando
qtie a principios de siglo la villa ya con-
taba con una instalación de esta na-
turaleza, teniendo en cuenta que en

Í Los pequeños comercian-
tes se unen frente a la crisis

económica
La «Unió de, botiguers» transfor-

ma sus estatutos hacia una
entidad patronal

Los comerciantes van a tener unas
vacaciones angustiadas. Mientras todos
hablan de mejorar la situación de la
mediana y pequeña empresa, sobre ellos
podrían recae- los principales costos
de ia operación de retorno a la norma-
lidad económica y, como la unión hace
ia fuerza, Ja mayoría de la «Unió de
Botíguers», constituida hace pocos me-
ges, está reforzando sus medios aso-
ciativos y transforma sus estatutos ha-
eia una entidad patronal que pueda en-
cuadrarse en una posterior confedera-
ción de ámbito más amplio. Según
ha manifestado la citada «Unió», la re-
organización estará realizada en los pri-
meros días de septiembre y a sus ba-
ses podrán adscribirse los dos millares
largos de comerciantes que ejercen en
el centro comercial de Reus, sin dis-
tinción de actividad. — A. C,

turismo de montaña, San Hilario fue
una de las pioneras de la provincia de
Gerona, ¡é inclusive del área regional,
gracias al descubrimiento de las pro-
piedades de sus aguas y manantiales
que brotan por doquier. No en vano
San Hilario Sacalm ostenta el sobre-
nombre de «Villa de las Cien Fuentes».
Cabe resaltar los cinco manantiales de
propiedades curativas de agua picante.,
descubiertos desde el año 1877 al 1880,
de los cuales dos fueron declarados
de utilidad pública el 31 de diciembre
de 1899.

Beneficioso para el municipio
Petición formulada en el curso de la

reciente visita efectuada por el nuevo
gobernador civil de Gerona, señor Mesa
Parra, y consciente el Ayuntamiento de
la potenciación económica que repre-
sentaría para las ancas municipales la
concesión de un casino de juego, amén
de potenciar el prestigio turístico que
ya posee Ja localidad.

También ha sido solicitada al gober-
nador civH una ampliación de la Escue-
la de Formación Profesional por un
presupuesto de ocho millones de pese-
tas, de las que el cincuenta por ciento
sería aportado por el municipio, así co-
mo la necesaria cobertura de la riera
Vallicrosa, que en la actualidad realiza
las funciones de colector y atraviesa
toda la localidad con los inconvenien-
tes de salubridad que entraña. La rea-
lización de esta obia representaría ga-
nar una calle de seiscientos metros de
longitud, además de solucionar uno de
los problemas más importantes que
tiene planteados la localidad. — Enríe
CASALS I GINESTA.

de los Partidos», el señor Santasusana
Robert, que es el presidente de la Fies-
ta Mayor, sometió a la consideración de
todos los reunidos la inminencia de las
fiestas y solicitó ideas y criterios para
la composición del programa y su orga-
nización. En otras palabras: planteó una
organización democrática de los actos.
Pero los representantes de los partidos
políticos, quizás aún exhaustos de la in-
tensa campaña electoral, declinaron su
intervención y dejaron que recayese en
la «Casa Gran», un año más.

Supresiones

Así las cosas, y antes de perfilar un
programa definitivo, la comisión oficial
de la Fiesta Mayor ha pensado en el
erario municipal, cuyos presupuestos,
como se dijo en su día, son del todo
insuficientes, y suprimió el tradicional
concurso de carteles, en lo que ha in-
fluido poderosamente la falta de parti-
cipación, que en los últimos años se cir-
cunscribía a un reducido grupo de ar-
tistas, casi siempre los mismos. Y cos-
taba 125.000 pesetas.

También, se ha suprimido la edición
de carteles y programas de mano, si
bien se distribuirá domiciliariamente, por
medio de las Asociaciones de Vecinos,
un suplemento que detallará todo el pro-
grama a realizar.

Los monumentales castillos de fuegos
artificiales quedan reducidos a uno sólo,
que será disparado el día 28, a las diez
de la noche, en la avenida de la Cru-
zada Española.

Asociac iones de vecinos

Otro factor importante en el capítulo
presupuestario de la Fiesta Mayor, que
asciende a 1.700.000 pesetas aproxima-
damente, han sido las fiestas populares
dé los barrios, que este año se han re-
cuperado, escogiendo las fechas libre-
mente, y para cuya organización el
Ayuntamiento habrá aportado un total de
350.000 pesetas —son 14 barrios, a
25.000 pesetas cada uno—, cantidad que
recae en el capítulo de la Fiesta Mayor,
ya que no existía consignación alguna

n 'este concepto.

No obstante cuanto antecede, se man-
tienen los actos más importantes y tra-
dicionales, que comenzarán con la expo-
sición-concurso de artistas manresanos,
cuyo fallo se conocerá el día 20, fecha
de apertura.

El gran ausente1

Ei gran ausente de esta Fiesta Ma-
yor-77 será el entoldado, auténticamen-
te monumental, que desde muchas déca-
das atrás presidía el capítulo recreativo
de la Fiesta Mayor y que estaba orga-
nizado por una comisión de 30 manre-
anos, constituida hace exactamente 30
ños. La primera razón de esta ausen-

cia es de tipo económico; la segunda,
en estrecha relación con la primera,, es
que han cambiado las costumbres y la,
mentalidad de la gente. Ahora, el en-
vidado ya no es aquel punto único en
}uts convergían las familias, con sus h¡-
os en edad de divertirse. Los chicos y
las chicas van solos y escogen, lógica-
mente, el lugar que más les place. El
entoldado, elemento principal en toda

¡esta Mayor, se ha convertido en pun-
o secundario. Y los organizadores tie-
ien particular interés en que conste
ue su «merecida jubilación» nada tiene
ue ver con el cambio de fechas de la
¡esta Mayor de este año 1977, que pa-
ará a la historia como la Fiesta Ma-
or «de la austeridad». — José M.
SNTO.

Blanes: Insuficiente servicio de Correos
y Telégrafos

La actividad queda prácticamente colapsada en las épocas punta
de la temporada veraniega

El crecimiento y desarrollo de Blanes, con un censo que sobrepasa ios 20.000
habitantes, requiere una mejora en sus servicios públicos más importantes, ade-
cuándolos a sus actuales necesidades.

El edificio de Correos, dentro del cual está ubicado asimismo el servicio cíe
Telégrafos, es a todas luces insuficiente y no reúne las condiciones adecuadas
para poder atender debidamente a los cientos de usuarios que diariamente pre-
cisan de sus servicios. La" única sala existente ¡para atender al público cuenta es-
casamente veinticuatro metros cuadrados y, desde las nueve de Ja mañana hasta
la una del mediodía, se aglomera tal cantidad de público que la atmósfera que
allí se respira es inaguantable. Además la sección de apartados está ubicada en
esta misma sala, lo que hace que las personas que tienen necesidad de abrir su
apartado correspondiente, han de abrirse paso como pueden para llegar al
mismo. En lo referente a la plantilla, el personal de' la estafeta de Correos «=
también insuficiente.

Tres Importantes ocasiones
En tres ocasiones, por lo menos, verano, Semana Santa y Navidad, se du-

plica el número de habitantes de la población, sin contar los meses de julio y
agosto que la población flotante bíandense puede calcularse, sin temor a equi-
vocarnos, entre los 70.000 o 80.000 habitantes, lo cual, junto con 'la cantidad de
industrias existentes, y que reciben gran cantidad de correspondencia, obligan al
personal de esta estafeta « un trabajó que nos parece excesivo, para ser realizado
con efectiva celeridad.

Todas las circunstancias apuntadas hacen que ios carteros que hay en la
actualidad sean realmente insuficientes, realidad que constantemente tratan ellos
de suplir con admirable espíritu de servicio y una entrega fuera de toda duda.

Lo cierto es que la población de Blanes ha crecido considerablemente y
el edificio de Correos y Telégrafos no reúne en la actualidad las condiciones
adecuadas para sus necesidades, siendo del todo necesario una urgente amplia-
ción y modernización de los actuales servicios. — Agustín ABRIL.

Crónica
de
Castel ls

HOMENAJEA VENTURA
GASSOL EM LA SELVA

DELCAMP
Tal como anunciábamos en nuestr

anterior crónica, el día treinta dj
julio, por la tarde fue homenajead
en su pueblo,natal el ilustre polítjei
y escritor catalán, Ventura Gasso!
conseller de cultura que fue de
Generalitat de Catalunya. En la efe
marides no podían faltar «els cas
tells» y estos tuvieron coma protago-
nistas a la «colla Joves deis Xiquets
de Valls» que en el «cercavila» levan
taron diversos «castells de sis nets
y «pilars de quatre» de salutación
mientras que como colofón a los ao
tos ¡programados plantaron los «Qua
tre de set», «Dos de sis» y «Pilar de
cinc», todos «carregats i descárre
gats». Es de suponer que la exhibi-
ción de estos «Xiquets de Valls» ha
brá despertado en Ventura Gasso
cierta nostalgia hacia aquel libro de
poemas que bajo este título quedó sin
publicar en 1936 y es de esperar y
desear que el «món casteller» no se
vea privado durante otros cuarenta
años de esta singular obra inédita.
Los editores catalanes tienen la pala-
bra.

«ELS CASTELLERS DE
VILAFRANCA», EN FRANCA

MEJORÍA
En la festa major de Sant Cugat de

Sesgarrigues «els Castellers de Vila
franca» mejoraron ostensiblemente
pasadas actuaciones y plasmaron su
mejor exhibición en lo que va de
año. Cabe recordar que fue en esta
plaza donde debutaron en un ya leja-
no 14 de septiembre de 1948 de la
mano de su fundador y primer «cap
de colla», Oriol Rossell. El pasado
domingo «carregaren i descarregaren»
con éxito los «castells» siguientes:
en el «cercavila», «Tres de sis net»

«Pilar de cinc aixecat i baixat per
sota»; en la «sortida d'ofici», «Quatre
de sis net», «Torré de sis neta» y
tres «Pilars de quatre» simultáneos;
frente al Ayuntamiento, «Tres de set»,
«Torre de set» —su primer «castell
gros» de la temporada— y otro «Pi-
lar de cinc aixecat i baixát per sota»
en el qué dio un giro completo la
«pinya» o «cordó»; por último, en la
masía «cal Sanyes», «Tres de sis
net» y «Pilar de quatre».

OTRAS ACTUACIONES
COLLA VELLA DELS XIQUETS DE

VALLS: Esta colla realizó una tam-
bién notable y además prolífica actua-
ción en 1'Espíuga de Francolí. Lo me-
jor de la misma tuvo lugar en la es-
planada del Casal de l'Espluga, don-
de «carregaren i descarregaren» los
«Quatre de set amb l'aguilá, al mig»,
«Tres de set aixecat per sota», «Tres
de set» y tres «Pilars de cinc», dos
de ellos simultáneos y el otro «por-
at al baleó». En el «cercavila» pre-
ño plantaron también con éxito seis
Quatre de sis net», cinco «Tres dé

sis net», dos «Tres de sis aixecat

per,sota», dos «Dos de sis», cinco
«Pilars de cinc» [uno «al baleó» del
Ayuntamiento) y dos «Pilars de qua-
tre per sota». Un hecho simpático y
anecdótico se produjo cuando el pro-
hombre de la citada «vila de la Con-
ca», 'LI'Uís Camila, «un home del país
i per.al país» paró «a segóns» un
«Pilar de tres».

CASTELLERS DE VILANGVA-COLLA
DE MAR: Actuaron en la discoteca
«El Gatopardo» de la vecina villa
costera de Calafell «carregant i des-
carregant» un «Quatre de sis net» y
tres «Pilars de.quatre» uno de ellos
«aixecat per sota».

La prevista actuación 3e «els Cas-
tellers d'Altafulla» en elCatlIar que-
dó aplazada para fecha próxima.

«ENDAVANT LA TROBADA
CASTELLERA DEL

2D'0CTUBRE»
El pasado sábado por la tarde asis-

timos en Santes Creus a la primera
reunión del comité ejecutivo que de-
berá llevar a feliz término la anun-
ciada «Trobada castellera d'aportació
al Congrés de Cultura Catalana» pre-
vista para el próximo día 2 de octubre
en el «,pla del Monestir» tarraconen-
se. Cabe destacar que entre los dis-
tintos acuerdos tomados en la «casa
de 1'Abat» se procedió al nombra-
miento de Presidente de Honor de la
citada comisión en la persona del
sempiterno aficionado, Emili Miró i
Fons, historiador del «fet casteller» y
de la «colla Nens del Vendrell» en
particular y «casteller» ejemplar en
sus relaciones con todas y cada una
de las «colles» con las que le unen
estrechos vínculos de amistad. Un
merecido homenaje a este vendre-
llense de pro que, afincado en Te-
rrassa desde hace muchos: años, no
ha regateado nunca esfuerzos para
animar con su presencia las más im-
portantes citas del calendario caste-
ller, preconizando siempre un senti-
miento de «germanor» que, rivalida-
des aparte, debería presidir siempre
la trayectoria de las «colles».

En otro orden de cosas hemos de
aclarar que definitivamente en la vi-
afranquesa «diada de Sant Félix» en
la «placa mes castellera» estarán pre-
sentes sólo tres de las cuatro «co-
lles» punteras. Faltará a la cita la
-colla Joves deis Xiquets de Valls»
al haber fracasado las gestiones rea-
lizadas por parte de la administración
de la fiesta en su intento de hallar
la subvención económica precisa que
lubiera hecho posible su contratación.

PRÓXIMAS ACTUACIONES
Hoy, en Sant Pere de Riudebit-

les: Castellers de Sitges; en Masllo-
•ens: Joves deis Xiquets de Valls.

Día 13, en Vilafranca del Penedés
Mártires Street»): Castellers de

larcelona y Castellers de Vilafranca;
in Ulldemolins: los Brivalls de Cor-
ludella.'— Eloi MIRALLES «RABAS-
O».
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